

Représentation théâtrale au collège

Quand le théâtre fait écho à l'Histoire.

Les élèves de 3eme et de 3eme SEGPA ont eu l'opportunité de voir la pièce "Inconnu à cette adresse" au collège. Cette œuvre, qui raconte l'histoire de deux amis séparés par la guerre, a permis aux élèves de découvrir des thèmes forts comme la trahison et les conséquences du contexte historique de la seconde guerre mondiale.



La qualité de jeu des deux acteurs, captivants et expressifs, a renforcé l'intensité de l'histoire et permis aux élèves de mieux comprendre les émotions des personnages. La représentation a suscité de nombreuses discussions parmi les élèves, faisant de cette sortie un moment culturel et éducatif enrichissant.

